



La Universidad celebra por cuarto año consecutivo un curso de suelo pelviano

La Universidad de Salamanca organiza por cuarto año consecutivo el curso de formación específica sobre suelo pelviano con gran éxito de público durante las últimas ediciones. La coordinadora de Docencia en Urología de la Universidad de Salamanca y especialista en Hospital, María Fernanda Lorenzo, dirige este curso fundamental en el aumento de la prevalencia de la demanda de tratamiento de este tipo de patologías, por el envejecimiento de la población y la demanda de atención especializada y calidad de vida. El desarrollo del curso se celebrará los días 27 y 28 de noviembre en la Hospedería Fonseca con la participación de profesionales procedentes de otros centros de referencia como el Hospital Nacional de Paraplégicos de Toledo y presencia de abogados sobre la discapacidad del suelo pelviano.